



HERRI BIZIA
Errenteriako
udal komunikabidea

Madalenak Noticias Agenda Barrios Kultura

Herribizia

Jone Amezaga, representante de Errenteria en el proyecto Share, ha estado en Ghana

2023-05-19 – **Cultura**

En 2021 el Ayuntamiento de Errenteria se sumó al proyecto sociocultural internacional SHARE. El proyecto SHARE es un proyecto basado en la creatividad y la educación que tiene como objetivo crear relaciones duraderas entre los socios de Europa, África y Oriente Medio, fomentando el intercambio de conocimiento y experiencia. También busca difundir el conocimiento y la formación en gestión cultural entre diferentes países a través de proyectos artísticos que desarrollarán artistas de diferentes orígenes.



El trabajo artístico, creativo y social del proyecto SHARE comenzó en Burkina Faso, el festival In & Out que se organizó en Bobo-Dioulasso recibió representantes del proyecto, incluido el representante del Ayuntamiento de Errenteria. Allí se celebró una conferencia internacional sobre políticas culturales africanas y europeas a través de artistas, agentes culturales y productores procedentes de Togo Nigeria, Congo y Benin.

Durante el mes de mayo se ha llevado a cabo la segunda residencia, ésta en Accra, en el Teatro Nacional de Ghana, a la que ha asistido en representación del Ayuntamiento de Errenteria la bailarina Jone Amezaga del Frago. Junto a bailarines de Burkina Faso, Cameroon, Croacia, Francia y Ghana ofrecieron la obra My Dearest Rituals como fin de la residencia.

El trabajo realizado en Ghana tendrá su continuidad este mes de julio en Zagreb y finalizará en Errenteria, coincidiendo con el festival Atlantikaldia. En septiembre tendremos en la localidad a bailarines procedentes de diferentes países europeos y africanos para que junto a Jone Amezaga disfrutemos en Errenteria del resultado del intercambio de conocimientos y culturas recogidos y aportados en el recorrido del proyecto SHARE.

← [Anterior](#)

[Siguiente](#) →